

今年も表彰頂きました!!

「不法投棄撲滅ふれあいクリーン作戦」の啓発活動

去る6月15日、高松市より

「平成27年度不法投棄撲滅ふれあいクリーン作戦」の

「環境美化啓発活動」に貢献したとのことで、今年も表彰頂きました。

弊社はホームページにも掲載しております通り、毎年多くのクリーン作戦や清掃活動に社員やその家族が参加させて頂いています。

しかし、実はそれだけではありません。

クリーン作戦に参加下さったボランティアの皆様にお配りする飲料の提供も行っています。

不法投棄を回収するのは、腰を曲げ、膝を曲げ、時には重たいものをどけたり運んだり結構な運動になり喉が渇きます。

そんな時は飲料水で乾いた喉をうるおして下さい。

そして中身をからっぽにしてからリサイクルに出して下さいね。



中を空っぽにして
リサイクルへ

平成27年度不法投棄撲滅ふれあいクリーン作戦の様子



※詳細は過去のレポートをご参考下さい

左上 No.14016・右上 No.14020・左下 No.14022・右下 No.14024



▲ 表彰式の様子（市民交流センターIKODE 瓦町にて）

IKODE（いこうで）瓦町は、瓦町フラッグ8Fに市民行政サービスのフロアとして2015年10月21日にオープンしました。市民サービスセンター、健康ステーション、市民活動センター、アートステーション、中央図書館サテライトの5つの異なる機能を持ったゾーンにより構成されており、駅ビルの強みを生かした市民向け公共サービスの充実が図られています。

